

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan rahmat-Nya, saya dapat Menyusun serta menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan tepat waktu dan judul pada laporan penulisan ini adalah “Perancangan Penjadwalan Distribusi Untuk Mencapai *Service Level* Dalam Proses Pengiriman Produk ke Retail Pada PT. XYZ Menggunakan Metode *Distribution Requirement Planning* (DRP) ”. Dalam proses penyusunan laporan ini, penulis menemukan kendala dan hambatan, dan atas bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak maka kendala dan hambatan tersebut dapat terlewati. Maka dari pada kesempatan ini, penulisan akan menyampaikan atas bimbingan dan dukungan, kepada:

1. Pembimbing Tugas Akhir saya yaitu Bapak Hardian Kokoh Pambudi, S.T., M.T.,MBA dan Bapak Yodi Nurdiansyah S.T.,M.T yang telah banyak memberikan berbagai arahan, bimbingan, masukan serta waktu yang berharga untuk membantu saya dalam melakukan penyelesaian Tugas Akhir ini.
2. Terima kasih sebesar besarnya kepada kedua orang tua saya Bapak Sudarsan Dahlan dan Ibu Herlina S, Ag. Yang telah banyak memberikan doa, dukungan moral maupun materil untuk membantu saya dalam melakukan penulisan Tugas Akhir ini. Terima kasih atas segala kasih sayang dan juga doa yang tidak pernah putus sehingga saya diberikan kelancaran untuk dapat menempuh jenjang Pendidikan sarjana ini.
3. Kakak laki-laki satu satunya yang saya miliki Syafiq Nada Amru S.T. yang selalu menjadi panutan saya untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini. Terima kasih sebesar besarnya telah tiada henti memberikan dukungan moral maupun materi dan juga doa yang tiada henti kepada saya sehingga saya dapat menyelesaikan penulisan Tugas Akhir ini.
4. Sahabat perjuangan saya Athayyah Mufidah Aliyyah yang telah bersama saya selama masa kuliah ini, terima kasih banyak atas semua usaha dan doa agar kita berdua bisa segera menyelesaikan Tugas Akhir ini, menjadi sahabat

yang tidak pernah Lelah untuk mendengarkan saya dan membantu saya dalam menyelesaikan Tugas Akhir .

5. Teman-teman saya, Bege, Ami, Momo, B35, Kelas TL-44-02 yang telah banyak memberikan waktu, tenaga, dan usaha untuk bersama saya selama melakukan masa perkuliahan hingga mampu menyelesaikan Tugas Akhir ini.

Terima kasih saya juga ucapkan kepada seluruh pihak yang secara tidak langsung berkontribusi untuk penyelesaian tugas akhir ini.